

Los cuatro poderosos gays del gobierno Petro

Por: Las Dos Orillas | julio 03, 2023 |



Cada vez son más los políticos que salen del closet o que llegan al poder defendiendo la bandera LGBTIQ y ahora, con la llegada del primer Gobierno alternativo de la historia del país en cabeza de Gustavo Petro la tendencia no ha cambiado, ya que son varios miembros de la comunidad los que han sido nombrados directamente por el presidente.

El más destacado es el Presidente de [Ecopetrol](#) Ricardo Roa, uno de los encargados de liderar la transición energética que quiere Petro, quien también se desempeñó como gerente de su campaña a la Presidencia.



El poco tiempo que lleva en la petrolera ha sido turbulento, puesto que no solo ha tenido que hacer frente a las acusaciones de Armando Benedetti sobre la financiación de la campaña,

Se supo de su pareja [Johan Caicedo](#) en una circunstancia poco positiva, puesto que fue acusado de recibir un doble sueldo en Invias y sus fotografías publicadas por él mismo en ampulosos viajes por el mundo tampoco fueron muy bien recibidas. Su relación parece no estar limitada al ámbito privado y se dice que su pareja Ricardo Roa le permite intervenir en decisiones administrativas en la petrolera.



Publicidad

Lo más leído

El Colombiano perdería su sede: los dueños van a aprovechar el lote para urbanizarlo

Cómo logró Luz Mary Guerrero convertirse en la poderosa dueña de Servientrega

Verónica Alcocer se quedó sola en el Palacio de Nariño

"Vengo de una familia pobre, soy una desgraciada": la dura vida de Eva Rey

¿Se quedará jugando en Colombia?: la camiseta que recibió James Rodríguez de un equipo de nuestro país

La familia chilena Said dueña de Parque Arauco aplicó su fórmula de éxito en el Parque Fabricato en Bello

La actuación secreta de Zulma Rey de Masterchef: estuvo en 'Pedro el Escamoso' y nadie lo sabía

La razón por la que no se aguantan a Claudia Bahamón en el set de 'MasterChef'

¿Cuánto cuesta una cena romántica en 'Arrogante', el restaurante de James Rodríguez?

Agua Bendita, la marca paísa escogida por Gucci para su colección de verano

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

En la negociación sindical no hay nad...

Por: Jorge Buitrago Puentes

Colombia será la sede del Mundial Su...

Por: CARLOS ROMER MARIN PEREZ

¿Reforma a la Ley de Víctimas?

Por: Alberto Vidal Mina

La ultraderecha quiere mostrarse co...

Por: Manuel Humberto Restrepo Domínguez

Libertad de prensa / periodismo vuln...

Por: Valeria Esteban

+ Notas Ciudadanas



El ministro de Justicia Néstor Osuna, abogado de la Universidad Exornado, está felizmente casado con el periodista de televisión Mauricio Arroyave, el cual se encarga de apoyarlo constantemente en redes sociales.

El viceministro de Turismo Arturo Bravo ha sido conocido más como activista de la causa ambiental que del movimiento LGTB. Previo a su nombramiento tenía experiencia como consultor en Parques Nacionales, como asesor de la Dirección General en el Instituto Distrital de Turismo (IDT) y como asesor para la Subgerencia de Turismo de la Gobernación de Cundinamarca.



El presidente del Icetex Mauricio Toro ha sido un activista de la causa LGBTIQ y es muy cercano al matrimonio de la alcaldesa Claudia López y la senadora Angélica Lozano, todos militantes del Partido Verde. Llegó a la Cámara de Representantes en el 2018 pero no logró su reelección; no obstante, el presidente lo nombró en este importante cargo del sector de la educación.

Todos fueron nombrados por el presidente Gustavo Petro y todos reivindican, desde sus sectores, los derechos de la comunidad LGBTIQ. Esta realidad era impensable hace algunas décadas cuando homosexuales podían ocupar cargos de poder, pero rodeados de tabús y disimulando su preferencia sexual.

Notas recomendadas



Los tributaristas más poderosos de Colombia: cuatro exdirectores de la Dian



El Ara donde se consiguen los electrodomésticos más baratos de Bogotá



Los tres lugares donde los colombianos están preparados para recibir a los supuestos extraterrestres



¿Para un arrogante, otro más? La trapeada que le pegó el Tino a James

-Publicidad-

Ahora no son solo explícitos, sino que ocupan abiertamente cargos de poder y en muchos casos son activistas que defienden los derechos de su comunidad, con lo cual van abriendo camino. Desde el 28 de abril de 2016 la Corte Constitucional permitió el matrimonio civil homosexual y cuatro meses antes ya había aprobado la adopción homoparental.

CONTENIDO PROMOCIONADO



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel



No sabíamos que el jengibre era tan saludable



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



10 momentos incómodos de la alfombra que dan vergüenza ajena



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis En Bogotá



Bogotá: Portátiles no vendidos a mitad de precio (ver precios)

Etiquetas: **LGBTIQ**, Mauricio Toro, Néstor Osuna, Ricardo Roa



La familia chilena Said dueña de Parque Arauco aplicó su fórmula de éxito en el Parque Fabricato en Bello

Llegaron a Colombia hace 15 años aliados con Banco Colombia y su novedoso modelo lo han aplicado en ocho centros comerciales en el país



La pastilla que podría decirle adiós al vicio de la marihuana

Investigadores de la Universidad de Columbia junto con el laboratorio Aelis Farma desarrollaron un medicamento capaz de controlar la ansiedad por consumir la hierba



Serpientes, sapos y anguilas eléctricas: el mercado de Shanghái, el más extraño del mundo

En medio del calor de junio nos internamos en uno de los lugares más enigmáticos del planeta en un país gigante y complejo para un occidental





Verónica Alcocer se quedó sola en el Palacio de Nariño

Su primo Mario Fernández convertido en mano derecha salió quemado y está de vuelta a Sincelejo y Asmeth Escaff está caído con el Presidente



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)